

# *Venezuela denuncia empleo de niños en violentas protestas*

---



Caracas, 9 jun (RHC) El secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Derechos Humanos de Venezuela, Larry Devoe, denunció este viernes en Caracas que la ultraderecha opositora implica a niños para apoyar atentados contra la institucionalidad democrática del país suramericano.

En su programa Derechos Humanos en Revolución, que transmite Radio Miraflores, el funcionario calificó de irresponsables a los dirigentes políticos de la oposición y los acusó de poner en riesgo la vida de los menores de edad con sus llamados a la rebelión.

“Pareciera que se está utilizando a la infancia y a la adolescencia para generar condiciones que justifiquen en un nuevo 11 de abril”, enfatizó Devoe, refiriéndose al golpe de Estado contra el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, en 2002.

El activista de derechos humanos instó a la sociedad venezolana a reflexionar sobre el tema y a garantizar la protección de infantes.

A su vez exhortó a los medios de comunicación a no tergiversar los hechos ocurridos y exigió a los dirigentes de la ultraderecha opositora a no manipular las muertes, intentando culpar a efectivos de los distintos cuerpos de seguridad del Estado. (Agencias de prensa)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132140-venezuela-denuncia-empleo-de-ninos-en-violentas-protestas>



**Radio Habana Cuba**